

Compte-rendu de la rencontre Responsables/Trésoriers du samedi 3 juin

Etaients présents :

Michel B , Agnès B et Dominique D pour Antony
Dominique W, Marcel (trésorier) et Marie (responsable) de Clamart.
Marie-Liliane (responsable) et Alain Équipe Issy-Boulogne
Patrick, Reiko, Dominique D et MA Bagneux
Andréa pour Malakoff
Jessica pour Le Plessis.

Nouvelles des équipes :

Suzanne est en Epahd Ferrari
Bernard et Geneviève sont dans le sud à Narbonne près de leur fille.
Chantal B est retournée en Bretagne, à St Brieuc.
Michel Hernot a rejoint l'équipe. Il participe aux réunions d'équipe mais n'est pas engagé.
Il ne reste plus que 5 membres avec Mireille.

Andréa équipe de Malakoff responsable et membre du comité de secteur : leur équipe est en souffrance : Jean-Claude ne sort plus beaucoup de chez lui, François et Claire sont malades également.

Marie-Liliane et Marie font partie du relais national des non-voyants en ACO.
Bernard A ne va pas très bien. Il a du mal à célébrer. Il participe quand même à sa mesure.
Gaby va très mal, ne peut plus parler, manger, marcher. Marie-Paule lui apporte la communion de temps en temps avec des membres de la paroisse.
Christiane Carlier est sous tutelle
Ne les a pas forcément bien accueillis quand ils venaient les voir.
Jean-Jacques et Marie ont invité Christiane à rejoindre l'ACO
Hélène dit qu'elle s'ennuie en Epahd.

Jessica, Brigitte L. Patrice, Evelyne, Paulo, Christine I, Jean-Emmanuel
Christine est coprésidente du mouvement MMTTC. C'est un mandat de 4 ans qui vient de démarrer en mars 2022.
Plus personne de cette équipe au Comité de Secteur.

Agnès : un petit groupe WhatsApp a été constitué pour les membres de l'équipe
Marcel est fragile du fait de son âge, mais a des pertes de mémoire.
Nous sommes 10. Il y a 3 actifs dans l'équipe : Geneviève, Agnès et Dominique.
Une rencontre ouverte aura lieu le samedi 10 juin à St Jean Porte Latine à Antony de 14h 30 à 17h. Thème choisi :
Comment vivons-nous les évolutions de la société actuellement ?

Patrick : on a fait une rencontre élargie à Bagneux : de bons moments et de bons contacts.
Il y a eu le décès de François, de bons contacts avec la famille.

Nous sommes un secteur vieillissant.

Quelles perspectives pour l'année prochaine ?

Qu'est ce qu'on veut faire pour l'avenir ?

Alain accepte de devenir secrétaire de l'association du 92 Sud en remplacement d'Agnès V. partie sur Nantes.

Qui pour remplacer Andréa pour le blog ? Josep ?

Quels sont nos besoins au niveau des formations en mutualisant nos forces avec d'autres équipes ?

Comment on conduit le mouvement ?

Rencontre régionale des accompagnateurs les 26 et 27 septembre.

Sur le chemin d'Emmaüs

Rencontre inter-régionale avec la Normandie.

Construire l'ACO de demain : comment continuer au niveau de la région ?

Comment ta rencontre élargie s'est préparée, ce qu'elle a permis ?

Les associations ont du mal à recruter de nouveaux membres.

Viens et vois.

Quand il y a un bon relais au niveau de la paroisse, c'est un plus.

Là où tu es engagé, c'est important de savoir pourquoi on le fait.

Les gens trouvent des relais là où ils sont.

On a un lien plus naturel avec certaines personnes.

S' il n'y a de contacts avec la paroisse, comment on fait ?

Groupe islamo-chrétien : des communications sont faites sur Instagram, Facebook, réseaux sociaux.

Comment rejoindre les anciens jocistes ?

Pour la retraite, on pourrait voir avec le 94 pour mutualiser les forces pour l'année prochaine (en parler au prochain Comité Régional)

Sur le secteur Antony et Massy : on pourrait peut-être provoquer une rencontre.

Point trésorerie

Le secteur peut prendre en charge le hors-série.

54 membres engagés en 2023.

On devrait récupérer 800 € du National.

Il faut donc penser au développement.

Cotisation à Citoyens fraternels.

Avoir le souci d'être engagé.

Remontée des cotisations

Vie intérieure et solidarité : thème proposé par Taizé qui pourrait être le thème de notre prochaine retraite (voir document joint).

Michel prendra contact avec un des frères de Taizé qu'il connaît sur Pantin.

25 et 26 novembre.

MA Patrick Michel

Voir qui dans les équipes pourrait y participer. Ça peut se faire en visio.

La date du 30 septembre est retenue pour les Assises de l'ACO du 92 Sud (lieu à

confirmer) qui remplaceront notre assemblée générale annuelle autour des questions suivantes (à préparer en équipe).

"Au vu de la situation de notre secteur ACO92 SUD et pour ne pas rester sur ce constat qui peut être éprouvant et questionnant pour nous sur son avenir et pour commencer à discerner ensemble ce qui pourrait devenir notre action prioritaire (" et possible à mettre en œuvre") dans les prochains mois, on peut essayer d'avoir un échange entre nous à partir des questions suivantes :

**A) comment sommes-nous touchés personnellement:
dans notre rapport aux autres (le souci des membres des autres équipes ?
L'attention à ce que vivent les personnes de notre carte de relation ?),**

**B) comment nous sentons-nous interpellé(e)s:
dans le témoignage à donner et la mission à accomplir :
- qu'est-ce que ça nous fait dire sur notre présence et les différentes formes que
peut prendre notre mission "là où nous vivons, là où nous nous engageons"?**

**C) Quelle parole et engagement collectifs pouvons-nous produire, fondés sur hier,
acteurs/actrices aujourd'hui pour demain ?**

Prochain comité de secteur : le 15 septembre à 20h (lieu à confirmer).

Bon été à tous !

Andréa, Brigitte, Michel, Alain, Dominique D et Dominique W, Patrick et Marie-Annick